

La reunión del Comité Ejecutivo de la Red de Mujeres Parlamentarias congregó a unas veinte participantes procedentes de unos diez países y de cuatro parlamentos regionales. Durante los trabajos, las miembras del Comité Ejecutivo: presentaron una por una las legislaciones e iniciativas más recientes relativas a los derechos de la mujer adoptadas en sus respectivos parlamentos; anunciaron el lanzamiento del banco documental sobre la mujer, en el sitio Internet de la COPA; acordaron crear un programa de pasantías en sus respectivas asambleas parlamentarias; y adoptaron una declaración de apoyo a Ingrid Betancourt, la senadora colombiana candidata a las elecciones presidenciales que fue víctima de un secuestro el 23 de febrero de 2002.